
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Purwin, 

die GRÜNE FRAKTION bittet Sie, die folgende Anfrage in die Tagesordnung der kommenden Sitzung 
der Bezirksvertretung Wanne am 31.01.2023 aufzunehmen. 

 

 

SACHVERHALT: 

Anwohner haben vermehrt über offensichtliche Geschwindigkeitsüberschreitungen im Bereich Hül-
ler Straße/Bickernstraße beschwert. Es wurde auch mehrfach davon berichtet, dass Teilstrecken in 
dem Bereich als „Rennstrecke“ genutzt würden.  

Das Aufstellen von Geschwindigkeitskontrollanzeigen (mit Smiley) hatten in der Vergangenheit in 
einigen Bereich durchaus den Effekt, bestimmte Zielgruppen eher dazu zu animieren, den höchsten 
Wert zu erreichen, anstatt eine zulässige Fahrweise zu fördern. 

Insbesondere durch den Fußverkehr zur in der Nähe gelegenen Schule/Elternhaltestelle, bzw. durch 
den Kreuzungsbereich, entstehen so nicht selten Gefahrensituationen. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen. 

 

FRAGESTELLUNGEN: 

1. Gibt es regelmäßig geplante Geschwindigkeitsüberwachungen der Stadtverwaltung auf die-
sem Straßenabschnitt? 

a. Wenn ja, wie oft im Monat ist dies beabsichtigt? 

b. Wenn nein, welche Voraussetzungen müssen vorliegen, damit die Stadtverwaltung 
an dieser Stelle durchaus regelmäßig Geschwindigkeitskontrollen durchführt? 
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2. Sind seitens der Verwaltung bauliche Veränderungen an der Bickernstraße geplant, die ei-
nen Verkehrsfluss mit überhöhter Geschwindigkeit erschwert? 

a. Wenn nein, was spricht gegen eine solche bauliche Veränderung? 

3. Welche sonstigen Maßnahmen schlägt die Verwaltung vor, um bei den im Sachverhalt ge-
nannten Straßenabschnitt die Verkehrssicherheit weiter zu erhöhen? 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
DANIEL KELLER, Fraktionsvorsitzender im Bezirk Wanne 


